

Formation postgraduée et continue pour aujourd'hui et demain

Le rapport de gestion 2019 est pour nous une nouvelle occasion de vous donner, à l'aide de faits et de chiffres, une vue d'ensemble des activités et des projets menés par l'Institut suisse pour la formation médicale postgraduée et continue (ISFM). Nous allons nous pencher sur les défis actuels se posant en matière de formation postgraduée et continue, avec un accent particulier sur la formation continue et ce qu'elle apporte en termes de développement professionnel des médecins. Les chiffres confirment l'important volume de travail, toujours en augmentation, assumé par les collaboratrices et collaborateurs de l'institut. Nous leur adressons nos plus chaleureux remerciements pour leur engagement. Ils s'emploient à traiter de manière aussi rapide qu'efficace les demandes d'octroi de titres et de reconnaissance d'établissements de formation postgraduée. Ils se chargent également de lancer les appels à nominations pour la remise des ISFM Awards, ainsi que de la promotion des projets, sans oublier l'orga-

nisation de quelque cent cinquante visites, élément central pour garantir la qualité, ou encore les innombrables demandes de renseignements concernant les critères de formation en Suisse ou à l'étranger.

Mais le cœur d'activité de l'ISFM ne se résume en aucun cas à l'exécution de tâches administratives. La rapide évolution qui caractérise le secteur des soins, les changements structurels que traversent les hôpitaux et le peu de temps et de ressources financières à disposition imposent à la direction et au comité de l'ISFM d'anticiper et de réfléchir à des mesures pour actualiser le système de formation des médecins. Outre la révision des programmes de formation postgraduée, avec un accent particulier sur les catalogues des objectifs de formation, deux projets informatiques ambitieux sont menés de front: le nouveau logbook électronique pour les médecins en formation et l'extension de la plateforme de formation continue pour tous les médecins en exercice.



Christoph Hänggeli, avocat, directeur de l'ISFM, et le Dr méd. Werner Bauer, président de l'ISFM.